

Lapsustik Purwokerto Ikuti Koordinasi Pelaksanaan Kegiatan Posyandu dengan Jejaring Pengampu

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 26, 2023 - 19:10



Purwokerto - Dalam rangka mendorong pelayanan kesehatan yang holistik dan komprehensif, Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng turut serta dalam koordinasi pelaksanaan kegiatan Posyandu dengan jejaring pengampu, Senin (26/06). Langkah ini diambil sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan kualitas hidup warga binaan dan memberikan perhatian khusus terhadap kesehatan mereka.

Pada pertemuan koordinasi yang diadakan pada hari ini Lapas Narkotika Purwokerto bergabung dengan tim Posyandu dan jejaring pengampu guna membahas langkah-langkah kolaboratif dalam melaksanakan kegiatan Posyandu di dalam lingkungan lapas. Pertemuan ini bertujuan untuk meningkatkan

pemahaman dan pengetahuan PIC/pendamping posyandu di masing-masing faskes mengenai pentingnya kesehatan serta memberikan pelayanan kesehatan yang komprehensif bagi mereka.

Kegiatan ini dihadiri dan dibuka secara langsung oleh Kepala Puskesmas Timur 2, Naluri Widyaningsih. Lapas Narkotika Purwokerto mengirimkan 1 (satu) orang perwakilan sebagai PIC/pendamping posyandu, yaitu Perawat lapas, Risa Yuliana Utami.

Dalam sambutannya, Kepala Puskesmas Purwokerto Timur 2 menyampaikan tujuan jejaring ini kepada seluruh kader posyandu kemudian dilanjutkan memperkenalkan satu persatu PIC/pendamping posyandu dari masing-masing faskes.

"Terima kasih saya ucapkan kepada seluruh kader posyandu yang telah meluangkan waktunya untuk hadir pada kesempatan ini. Kegiatan jejaring ini memiliki tujuan untuk menyamakan persepsi seluruh kader dalam hal posyandu, sehingga kita memiliki pemahaman yang sama dalam bertindak", ujarnya

Jejaring pengampu juga memberikan apresiasi atas partisipasi dan peran aktif Lapas Narkotika Purwokerto dalam pelaksanaan program Posyandu. Mereka berjanji untuk terus memberikan dukungan teknis dan pelatihan kepada staf lapas dan tim Posyandu dalam upaya meningkatkan pemahaman dan keterampilan mereka terkait kesehatan dan pelayanan Posyandu.

Diharapkan, melalui kerjasama yang baik antara Lapas Narkotika Purwokerto, tim Posyandu, dan jejaring pengampu, kegiatan Posyandu di dalam lapas dapat dilaksanakan secara berkala dan memberikan manfaat yang positif bagi kesehatan warga binaan. Upaya ini merupakan bagian dari komitmen Lapas Narkotika Purwokerto dalam memberikan perhatian holistik terhadap kesejahteraan dan kesehatan warga binaan. (SAM)